

miércoles 15 de noviembre de 2023

# La Policía Local de Antequera detiene a tres personas al descubrirlos con la pretensión de sustraer una moto en la noche del 13 al 14 de noviembre

Se trata de una actuación policial que se une a otra realizada recientemente relacionada con la sustracción de un ciclomotor. El teniente de alcalde Antonio García Mendoza felicita a los agentes que participaron en esta destacada acción llevada a cabo en coordinación con el CECOP.



La Policía Local de Antequera informa del desarrollo de una actuación policial llevada a cabo en la noche del 13 al 14 de noviembre y como consecuencia de la misma fueron detenidas tres personas descubiertas con la supuesta pretensión de sustraer una motocicleta en nuestra ciudad.

Los agentes que llevaron a cabo dicha actuación – debidamente acreditados y uniformados– circulaban patrullando cuando fueron comisionados por el CECOP para acudir al lugar de los hechos, en el que sorprendieron in fraganti a tres personas que se encontraban manipulando

de forma sospechosa una motocicleta. Como consecuencia de ello, se procedió a la detención de las mismas – una de ellas con antecedentes delictivos–, siendo trasladados a los calabozos e informados de los motivos de la detención así como de los pertinentes derechos que según la legislación les asisten.

Esta actuación se une a otra realizada el domingo 12 en la que se intervino un ciclomotor identificando a tres menores que se encontraban en sus inmediaciones, descubriéndose que dicho ciclomotor estaba denunciado por sustracción, motivo por el que han sido llamados a comparecer.

El teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antronio García Mendoza, felicita a la Policía Local por sendas actuaciones, que vienen a desvelar el buen trabajo de coordinación realizado a la hora de llevarlas a cabo.